

Wintercamp mit Bernd Hobsch

RHEINBERG-MILLINGEN |(side) Der ehemalige Nationalspieler Bernd Hobsch ist bald mit seiner Fußballschule beim Spielverein Millingen zu Gast. Von Freitag, 27. Dezember, bis Sonntag, 29. Dezember, ist Hobsch mit seinem Wintercamp wieder vor Ort. Hierfür steht wieder die neue Dreifachsporthalle an der Xantener Straße zur Verfügung. Angesprochen sind Jugendfußballer im Alter von fünf bis vierzehn Jahren. Diese müssen nicht Mitglied beim SV Millingen sein, um teilnehmen zu können. Den Teilnehmern wird ein umfangreiches und kindgerechtes Trainingsprogramm geboten und zur Erinnerung gibt es für alle auch eine Medaille, heißt es dazu vom ersten Vorsitzenden Ulrich Glanz vom SV Millingen. Bernd Hobsch, der mit dem SV Werder Bremen unter Trainer Otto Rehhagel in den 90er-Jahren Deutscher Meister und Pokalsieger wurde, wird mit den Kindern trainieren. Die Teilnehmerzahl ist auf 25 begrenzt. Anmeldungen sind ab sofort unter www.berndhobsch-fussballschule.de möglich.